



**MINUTA DE LA COMISION DE DEPORTES DE FECHA
16 DE ABRIL DEL AÑO 2015**

Siendo las 11:00 horas del día jueves 16 de abril del año 2015, da inicio la reunión de la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomó lista de asistencia estando presentes las Regidoras: Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Coordinadora de la Comisión, La Secretaria de la Comisión, Mireya Porras Armendáriz y Zuri Sadday Medina Reyes, Vocal de la Comisión.

Como segundo punto de la Orden del Día, La coordinadora de la comisión informa que se encuentra presente el C. Juan Adalberto López Martínez, Director de la Federación Mexicana de Futbol A.C. Sector Amateur, quien viene a plantear un proyecto para la instalación de unas Canchas de Futbol Playero en las inmediaciones del Parque Extremo, este proyecto se desarrollaría en conjunto con el Instituto del Deporte y para ello se requiere que el municipio le dé a la federación el terreno necesario en un Contrato de Comodato, ellos se encargarán de equipar el espacio para su funcionamiento y el gobierno municipal apoyaría con la arena necesaria y las construcción de unos sanitarios.

En la reunión se acordó solicitar una cita con el presidente municipal para el martes 21 de abril de 2015, en la cual estarán presentes las integrantes de la comisión, el Director del Instituto del Deporte y el Director de Obras Públicas.

Como tercer asunto en el Orden del Día, se informó que el Instituto del Deporte está analizando con la misma Federación Mexicana de Futbol la posibilidad de traer a esta ciudad dos torneos de futbol, uno sería el Torneo de Futbol Sub-13 y el otro el Torneo de Futbol Sub-20, lo cual de concretarse, el primero se realizaría en el mes de junio y el segundo en el mes de octubre de 2015.

Dándose por terminada la reunión de comisión, siendo las 12:30 horas de la fecha.

